



ARCANE *La Justice*

Côtes-du-Rhône | 2020

Inspirée du jeu de cartes de tarot de la famille Sforza-Visconti, chaque cuvée de la série Arcane est l'expression d'un millésime, d'un cépage ou d'un terroir. Ces cuvées ne sont disponibles qu'une seule fois, puis disparaissent pour laisser place à de nouvelles arcanes.

Un assemblage de Côtes-du-Rhône agrémenté d'un vin de réserve exclusivement issu de crus Méridionaux.

A Côtes-du-Rhône blend enhanced by a reserve wine made exclusively from a blend of Southern crus.

CRÉATION

CÉPAGES

70% grenache, 30% syrah.

TERROIR

Sélection de parcelles bénéficiant d'une diversité de sols (principalement argile, safres et trias) et d'exposition favorisant une richesse aromatique.

VINIFICATION

Combinaison de plusieurs contenants : Wine Globe, Vinarium®, demi-muids et cuve tronconique bois.

ÉLEVAGE

Une partie des grenaches a été élevée en Vinarium® pendant 24 mois, l'autre partie en Wine Globe. Les syrahs ont vieilli en demi-muids et cuve tronconique.

bettane +
desseauve

93

"Un vin expressif et intense"



contact@xaviervignon.com
www.xaviervignon.com



DÉGUSTATION

 Pourpre aux reflets violine intenses.

 Forte intensité de notes de fruits noirs et fleurs blanches.

 Concentration et souplesse, finale persistante dévoilant des tannins veloutés.

Garde : Jusqu'en 2035

Service : 14-16°C

Formats : 75 cl / 150 cl / 5 L



Terroir

Selection of plots from different variety of soils (mainly clay, safres and trias) and exposure allowing aromatic complexity.

Winemaking

Various containers are used: Wine Globe, Vinarium®, demi-muids and truncated wooden tanks.

Ageing

Part of the Grenache are aged in Vinarium® for 24 months, the other part in Wine Globe. The Syrah were aged in demi-muids and truncated wooden tanks.

Tasting notes

 Purple with intense violet highlights.

 Strong intensity with a fruity and floral character.

 Concentrated and smooth, with a long finish revealing velvety tannins.